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Behandlung im: UVB 
 

Obertshausen, 19.11.2020 
 
Verkehrssituation Spessartstraße / Feldbergstraße 
 
Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Koerlin, 
 
die CDU-Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag zur Beratung in der nächsten Stadtverordne-
tenversammlung: 
 
Beschlusstext 
 
Der Bürgermeister als Leiter der Ortspolizeibehörde und der Magistrat werden gebeten zu prü-
fen, ob die Feldbergstraße in Richtung der Spessartstraße bis zur Marienstraße als Einbahn-
straße eingerichtet werden kann. Es soll außerdem die gesamte Verkehrssituationen in dem 
Viertel rund um die Spessartstraße / Marienstraße bis hin zur Vogelsbergstraße betrachtet und 
ein zukunftsfähiges Konzept ausgearbeitet werden, gerade auch im Zusammenhang mit dem 
neuen Familienzentrum. 
 
Begründung 
 
Durch viele Kleinbetriebe in der Spessartstraße und nicht zuletzt durch die Eröffnung des Edeka-
Markts hat sich das Verkehrsaufkommen deutlich erhöht. An der Kreuzung Spessartstraße / 
Feldbergstraße passierten bereits mehrere Unfälle. Auch wurden mehrere parkende Autos an 
Engstellen beschädigt. 
Die Feldbergstraße und zusätzlich auch die Bürgersteige sind so dicht zugeparkt, dass kein 
gleichzeitiges Durchkommen in beiden Richtungen möglich ist. Die Müllabfuhr hat auf der Feld-
bergstraße kaum Durchfahrt und auch die Feuerwehrfahrzeuge sind hierbei zu beachten. 
Viele Fahrzeuge, die aus Hausen über den Rembrücker Weg kommen und zum Edeka oder den 
anliegenden Kleinbetrieben fahren möchten, fahren zurzeit über die Vogelsbergstraße / Feld-
bergstraße / Spessartstraße und zurück. Stattdessen sollte der Verkehr eher über die Vogels-
bergstraße / Heusenstammer Straße gelenkt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sabrina Grab-Achard 
CDU-Fraktionsvorsitzende 
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